

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Diarangi mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Sirly Deska Yana Putri, (2017): Peran Pekerja Wanita pada Usaha Pengolahan Kelapa dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga Menurut Ekonomi Islam Desa Pebenaan Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir

Latar belakang dalam masalah penelitian ini adalah, banyaknya wanita yang bekerja pada usaha pengolahan kelapa di desa Pebenaan untuk membantu memenuhi ekonomi keluarga. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang mendorong wanita untuk bekerja pada usaha pengolahan kelapa, bagaimana peranan wanita dalam meningkatkan ekonomi keluarga, dan tinjauan ekonomi Islam terhadap peran wanita dalam meningkatkan ekonomikeluarga. Penelitian ini berlokasi di Desa Pebenaan Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir pada usaha pengolahan kelapa Jumlah populasi dalam penelitian ini, adalah 245 orang dan sampel yang di ambil ada 55 orang menggunakan metode random sampling dengan teknik pengumpulan data observasi, wawancara, studi kepustakaan, angket. Metode analisa yang digunakan dalam penelitian ini adalah *deskriptif kualitatif*.

Hasil penelitian yang diperoleh bahwa faktor yang mendorong wanita bekerja ada dua *Pertama*, kebutuhan ekonomi, seperti para wanita yang ikut bekerja pada usaha ini tidak mampu tercukupi jika hanya suami saja yang bekerja, bagi mereka yang belum menikah untuk membantu orang tua dan memenuhi kebutuhan diri sendiri, kurangnya skill untuk bekerja di sektor lain. *Kedua*, kebutuhan non ekonomi seperti tambahan sampingan atau mengisi waktu luang. Peran pekerja wanita ikut bekerja dapat merubah kondisi ekonomi sehingga tercukupi meski tidak keseluruhan dapat meningkatkan ekonomi keluarga serta di dalam Islam tidak di larang untuk bekerja membantu memenuhi kebutuhan keluarga karena pekerjaan ini halal dan tidak bertentangan dengan syariat Islam.

Kata Kunci : Peran, Pekerja Wanita, Ekonomi keluarga, Pengolahan Kelapa.